
まちだサポーターズ 第３回通常総会  議事録 
 

                         作成日 ２０２４年７月１日 

 

１. 開催日時 ２０２４年６月２６日（水曜日） 

１４時 開始、  １５時 終了   

 

２. 開催場所 町田市庁舎 ３階 会議室 

 

３. 議案 

 

① 第１号議案 ２０２３年度活動報告について  

 

② 第２号議案 ２０２４年度事業計画（案） 

 

③ 第３号議案 ビジョンの策定に関する事項 

 
④ 第４号議案 会計に関する事項 

 

⑤ 第５号議案 総務班メンバーの選任に関する事項 
 

４. 議事進行【敬称略】 

 

① 議 長 ： 出席者から選出 

 

② 書 記 ： 出席者から選出 

 

③ 司 会 ： 出席者から選出 

 

５. 議事経過と要約【敬称略】 

 

経過 １）まちだサポーターズ事務局 スポーツ振興課 課長より、開会に先立ち 

     ご挨拶があった。 

 

経過 ２）事務局から今年度の事務局メンバーの紹介があった。 

 

経過 ３）開催に先立ち本総会における出席者数、委任状及び議決権行使者数の報告があった。 

 

      会員数          ４２０名 

      出席者数      ４６名 （注. ４８名 遅れて２名参加） 

      委任状および議決権行使者数 １５３名   

 

経過  ４）議長および書記、そして議事録署名人２名の選任を行った。 

 

議長 ：  出席者から選出 

書記 ： 出席者から選出  

 

議事録署名人１： 出席者から選出 

議事録署名人２： 出席者から選出 

 
 

 

 

 

 

 



経過  ５） 議事開始にあたり、議長からの挨拶と審議に際し、依頼事項の説明があった。 

  

    ・ 議事は議案ごとに報告・審議・採決を採る。 

    ・ 第１号議案から第４号議案については総務班から、第５号議案は事務局から説明する。 

    ・ 採決は議案ごとに挙手にて賛否を採る。 

    ・ 議事作成のため録音する。 

 

経過 ６）第１号議案 「２０２３年度まちサポ活動報告」について審議を行った。 
 

     議案書説明： まちだサポーターズ 総務班  

        

     質疑応答： 関連質問無し  

 

     審  議： 賛成、挙手多数。議決権行使を含め、賛成多数で「可 決」しました。 

 

 

経過 ７）第２号議案 「２０２４年度事業計画」について審議を行った。 

      

     議案書説明： まちだサポーターズ 総務班 

 

     質疑応答： 

 

      〇質問１ ９月の定例会にある「外部との交流」での外部とは誰を想定しているのか？ 

 

 

       回答１ 主催者及び関係者を想定しているが、現在検討中です。 

 

      〇質問２ １０月のボッチャ大会は総務班主体で実施、会場費を含め会費制となるのか？ 

 

                      

       回答２ 自主事業として進めており、会場費を含め会員が負担する会費制を考えている。 

           内容については現在検討中。具体的な内容は次の機会に案内する予定。 

 

      〇質問３ これまではプロジェクト制で実施、今回総務班主体とした意図はありますか？ 

 

        

       回答３ 当初は場所確保から始めたため、プロジェクトとして進める時間が無かった。 

           場所は事務局で確保したが、具体的な内容は皆さまと一緒に検討していく。 

  

      〇質問４ FB以外の媒体（Xとかインスタグラム）に広げる予定はあるのか？ 

 

  

       回答４ 協力をいただき、可能なら増やしていきたい。検討していきます。 

 

      〇質問５ 今後活動する機会は増える。活動中に新規の募集活動は予定しているのか？ 

 

  

       回答５ 新規会員は増やしていきたい。具体的には今年のまちカフェ！で検討する。 

           今後は定年を迎えた方を定期的に迎えることができるよう考えていきたい。 

 

     審  議： 賛成、挙手多数。議決権行使を含め、賛成多数で「可 決」しました。 

 

 

 

 



経過 ８）第３号議案 「ビジョン策定に関する事項」について審議を行った。 

 
     議案書説明： まちだサポーターズ 総務班 

 

     質疑応答： 関連質問無し 

 

     審  議： 賛成、挙手多数。議決権行使を含め、賛成多数で「可 決」しました。 

 

 

経過 ９） 第４号議案 「会計に関する事項」について審議を行った。 

 
     議案書説明： まちだサポーターズ 総務班 

 

     質疑応答： 

      〇質問６ 返金することができない少額の基準はありますか 

                         

          

       回答６ まだ検討中の段階。これからの運用をみて、検討していきます。 

 

 

      〇質問７ ２号議案にあった懇親会に使用するのか？これから自主事業を実施する 

にあたり消耗品など諸費用がかかる。どう運用していくのか 

 

          

       回答７ 基本はイベント毎に閉じた運用を行う。今年度のボッチャ大会での運用状況 

           をみて、具体的な会計のルールを作っていく。 

 

     審 議： 賛成、挙手多数。議決権行使を含め、賛成多数で「可 決」しました。 

 

 

経過 １０） 第５号議案 「総務班メンバーの選任に関する事項」について審議を行った。 

 
     議案書説明： 事務局 スポーツ振興課 

 

     質疑応答： 

      〇意見８ 前回任命された新しい方５名中、個人の諸事情で４名が辞められた。 

           最低でも 2年は継続して欲しい。会員を導く思いがあれば、再任を妨げる 

理由はないので、是非、2年以上も継続していただきたい。 

          

          

      〇質問９ 総務班中、男性が 1名のみとなったのは 

 

          

       回答９ 選考にあたり、応募頂いた方の志望動機等を判断して任命した。 

偶発的なものと考える。 

 

      〇質問１０ 同じ様なメンバーで固定されるのはよくない。再任は２名にして 

            新人率をあげて欲しい。 

 

       回答１０ 会則上は問題無し。事務局としてはぜひ総務班に申し込んでいただきたい 

 

     挨 拶： 総務班 7名（1名 欠席）から総務班としての思いについて所信表明を行った。 

 

     審 議： 賛成、挙手多数。議決権行使を含め、賛成多数で「可 決」しました。 

 



経過 １１） 報告事項 （事務局） 

 

・ 活動希望の電子化アンケート結果について（アンケート回答数 １８８名）  

      - 賛成する （４０％）  賛成するが不安（４０％） 

      - 電子化は理解するが反対（１６％） 反対する（２％）  

         反対意見：スマホやパソコンを使ってない。画面操作が苦手等（高齢の方が多い） 

     今後の方針 

      電子化はもう少し先とし、現在のやり方は継続する 

      電子化の検討は今後も続けていく。 

  

・ イベント主催者からの実施後の感想について報告があった 

 - イベントをしっかり実施でき評価する（〇） 

- 実行委員会等の会議負担が減った（〇） 

- 活動内容の事前説明が不十分だった（△） 

     良かった点や反省点を考慮して、今後の活動に活かしていく  

 

 

経過 １２） 議事終了に伴い、議長・書記は解任した。 

 

 

                              

                                    以 上 

 

 

                            本書作成： 書記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           署名人 １ 

                                                                   

 

 

 

 

           署名人 ２ 

                                          

 


